

SIRIMIRI

□ *Continúa la temperatura agradable, aunque el prometedor comienzo meteorológico del día de ayer no se viera ratificado a lo largo de la jornada. La lluvia volvió a hacer acto de presencia a mediodía y ya no cesó prácticamente de llover, como viene siendo habitual en las últimas semanas.*

□ Obras en Pío Baroja

L. Gortázar señala: «Resulta un poco incomprensible que se estén llevando a cabo unas obras de urbanización en el paseo Pío Baroja para el ensanche y asfaltado de esta avenida, y que los trabajos vayan a quedar incompletos, porque solamente se va a urbanizar un tramo y no todo el trozo de carretera que discurre desde la entrada al aparcamiento del hotel Costa Vasca hasta la curva grande de Pío Baroja, próxima a una desviación que baja desde el barrio de Ayete».

□ Autobús a Intxaurren

Jaime Alberdi contesta a **Celia Nebreda** sobre la línea Gros-Intxaurren. «Las opiniones de esta ciudadana son muy respetables, pero no conoce bien el problema. Aduce que el Gros-Intxaurren es necesario en su actual recorrido al no existir otra línea para los vecinos de esa zona de Gros y por el ambulatorio. A la primera cuestión hay que decir que el Gros-Amara realiza casi el mismo recorrido y a la segunda que Intxaurren cuenta con ambulatorio desde hace meses. El verdadero problema al que no quieren hacer caso en el

Ayuntamiento es que el 90% de los usuarios del Gros-Intxaurren sube hasta este último barrio, obligándoseles a realizar un tremendo rodeo por Gros, en lugar de enfiar por Miracruz, donde sí habría paradas. Supongo que a los vecinos de Gros no les haría gracia que para llegar a su barrio les hicieran recorrer, por ejemplo, medio Eguía. De ser así, seguro que a algún vecino de este barrio le parecería bien el recorrido, ya que una vez que está mejor no tocarlo, pese a que una mayoría tenga que soportar un recorrido absurdo.

□ Ulía y travesía de Rodil

El concejal donostiarra **Gregorio Ordóñez** precisa: «Ante las quejas y sugerencias sobre Ulía tan sólo reconocer que la carretera sí está en malas condiciones. Hay un programa de inversión importante para estabilizar las laderas del monte Ulía cara a 1993, la buena disposición de la Diputación es fundamental para ello. ¡Claro que conozco Ulía!, no en vano viví muchos años allí, fruto de ello es mi alegría porque hayamos adjudicado por valor de 35 millones de pesetas la pavimentación y alumbrado de la Travesía de Rodil, durante varios lustros usé las inexistentes ace-



□ Morcilla en la festividad de San Martín

La festividad de San Martín animó la jornada en el mercado donostiarra del mismo nombre. Aunque celebraciones tradicionales de esta fiesta en el mercado donostiarra, se han trasladado al día de San Pascual, lo cierto es que, al menos, no faltó el gesto de ofrecer a los asiduos al mercado unos apetitosos pinchos de morcilla, que fueron muy bien recibidos como puede apreciarse en la imagen/POSTIGO

ras y me alegra que ahora se pueda resolver el tema».

□ Baches en Martutene

G. Rodríguez asegura: «Existen en la calle Artoategi del barrio de Martutene unos grandes baches, desde que hace unos años se lle-

vasen a cabo unas obras de canalización de aguas fecales en esta zona. Fue la única calle que quedó sin asfaltar tras acabar los trabajos de arreglo».

□ Limpieza en Morilla

M. Olaizola dice: «En la calle

Morilla de la falda de Ulía no pasan los servicios municipales de limpieza para desatascar sumideros y limpiar la porquería que llevan las aguas». Al menos es lo que parece, después de comprobar día tras día el mal estado en que se encuentran.

BARRIOS

▼ AMARA ZAHARRA

Victoria del Carmelo frente al Bidebieta

M.J. DE MARIA
DV. SAN SEBASTIAN

El equipo de balonmano del Carmelo venció el pasado fin de semana al Bidebieta por 23-15 en el polideportivo de Anoeta. La primera parte, que terminó con el resultado de 12-8 a favor de los de casa, se caracterizó por una gran defensa de los amaratarraes consiguiendo un 6-0 impresionante que no permitió a su rival concentrarse en el ataque. En la segunda mitad el Carmelo mantuvo su superioridad sobre el terreno de juego.

Las alineaciones y los goleadores fueron los siguientes:

C.B. Carmelo: Pablo, Mario (1), Sepulveda (6), González (1), Beraza (2), Araiz (2), Iban (4) — siete inicial —. Aristizabal, Escobar (1), Edorta, Peio (2) y Manu (4).

C.D. Bidebieta: Barinaga, Vicente (2), Suárez (5), Larumbe (1), Linares (2), Almandoz y Muriel (2) — siete inicial —. Luna, Iñaki, Imanol, Ramos, Cerdeira (3).

▼ HERRERA

Ayuda a damnificados de la antigua Yugoslavia

LARRAIZ GARMENDIA
DV. SAN SEBASTIAN

Bajo el lema «no te pedimos que des de comer a un ejército, sólo a sus víctimas» la Asociación de Donantes de Guipúzcoa junto con la Cruz Roja del propio territorio guipuzcoano han elaborado una campaña de ayuda a los damnificados de la antigua Yugoslavia, consistente en la petición de aportaciones de alimentos y diversos productos de higiene de primera necesidad para su envío a la zona del conflicto en los Balcanes. La inminente llegada del invierno hace más necesaria la campaña.

Mediante esta campaña, se pide a todos los interesados hagan un paquete únicamente con estos productos cuyo coste no supera las 1.000 Ptas. Atún o sardinas en lata, harina, azúcar, lentejas, habas secas, pasta italiana, arroz, cepillos, pasta dental y pastillas de jabón.

Los damnificados de la antigua Yugoslavia, necesitan ayuda para poder comer este invierno. Son víctimas de una cruenta guerra que está acabando con una población que se encuentra indefensa y

sin recursos. Cuando hagas la compra acuérdate de ellos. Necesitan de ti, de tu generosidad. Acércate a tu supermercado y cómprales lo que aquí se detalla. No es para todo un ejército... es para sus víctimas. Por ello, si ya has comprado estos productos acude a Lagunbide - Parroquia San Luis los días 12-13 de noviembre de 11 a 12 y 18 a 19 horas.

Ulía-Mendiola-Faroa ibilaldia

Euskal-Giroak antolatuta ohi dituen beste ekintza guztietan bezalaxe Herreratar guztioi eskainia dago igande honetako Ulía-Mendiola-Faroa ibilaldia. Ez dio axola bazkide izatea ala ez. Giro goxo batean egun on bat emateak du garrantzia. Goizeko 9tan Herrerako San Luis enparantatik aterako gara eta ordu bi terditaroko ohitura den bezala bazkaria prest egongo da Iñaki Olaziregiren eskutik. Jando dena sorpresa da, berriz bere salneurria boltsiku guztietara egoki daiteke: 600 pezeta mahai-kide bakoitzeko.

Izen emate epea: azaroak 12 osteguna
Ondo pasa eta on egin!

▼ ALTZA

Charla sobre adquisición de viviendas protegidas

P. GONZALEZ
DV. SAN SEBASTIAN

Organizada por la Asociación de Vecinos de Altza «Alkartasuna», hoy se celebrará en la Casa de Cultura Casares a partir de las 7,30 una «charla», en la que el concejal delegado de la vivienda Luis Felipe Hernández, disertará sobre los pasos a seguir para la adquisición de una vivienda, bien sea de Protección Pública o Protección Oficial.

Hay que recordar que próximamente comenzará la construcción de 373 viviendas por parte del Gobierno Vasco y 108 por parte del Ayuntamiento. Las viviendas que construirá el Ayuntamiento serán de Protección Oficial y se ubicarán: 48 en Oleta, 40 en Tolarego y 20 en Aite. Por su parte el Gobierno Vasco, construirá 373 de Protección Oficial y Promoción Pública, estas viviendas irán ubicadas en Intxaurren.

Arciprestazgo

El obispo de la diócesis monseñor Setién, inaugurará oficialmente el nuevo arciprestazgo de

Altza-Herrera. Con dicho motivo se celebrará una misa en la parroquia de San Luis de Herrera presidida por el obispo y concelebrada con los párrocos de las nueve parroquias que configuran el nuevo arciprestazgo. Recordemos que estas parroquias son: San Marcial de Alta, Jesús de Nazaret de Larratxo, San Pablo de Harriena, San José de Los Boscos, San Luis de Herrera, San Francisco Javier de Bidebieta, Ntra. Señora del Carmen de Trintxerpe, Ntra. Sñra. de la Asunción del Poblado y San Pedro de San Pedro.

Con el nuevo arciprestazgo son ya 15 los que hay en la diócesis, hasta ahora y desde el 17 de marzo del 70 las citadas parroquias pertenecían al arciprestazgo de Rentería, pero razones de población y distancias aconsejaron la creación de este nuevo arciprestazgo el 11 de junio del presente año. El conjunto de parroquias que configura una unidad pastoral ayudará a las parroquias en la acción para sus fieles, siendo lazo de unión entre diócesis y parroquia.